

OPOSISI

Dandim 0736/Batang, Anjongsana Kerumah Mantan Bupati Batang Bambang Bintoro

Lutfi Adam - BATANG.OPOSISI.CO.ID

Jul 22, 2022 - 05:32



Silaturahmi Letkol Inf Ahmad Alam Budiman (Dandim 0736/Batang) di kediaman Rumah Mantan Bupati Batang Dua Periode Bambang Bintoro

Batang,- Letkol Inf Ahmad Alam Budiman (Dandim 0736/Batang) tadi sore, Kamis (21/07/22) telah melaksanakan komsos dirumah Bapak Bambang Bintoro yang

pernah menjabat Bupati Batang yang beralamatkan di Kelurahan Kauman Batang.

Dengan didampingi Pasi Intel (Kapten Inf Nur Roqik), Dandim 0736/Batang melaksanakan silaturahmi ke salah satu tokoh masyarakat yang pernah menjadi Bupati Batang selama dua periode, dengan tujuan memperkenalkan diri sebagai Dandim Baru di Batang dan juga untuk mempererat hubungan tali silaturahmi yang sudah harmonis antara TNI dan Tokoh Masyarakat.

Dalam Kemanunggalan dan implementasi antara TNI dan rakyat harus senantiasa ditumbuh kembangkan agar tetap menjadi kekuatan yang tangguh dan modal dasar dalam menyelesaikan setiap permasalahan, seperti yang telah dibuktikan dan dicatat dalam sejarah perjuangan bangsa ini.

Kedatangan Dandim, langsung disambut Bambang Bintoro diteras rumahnya. Pak Bintoro "panggilan akrab beliau" sangat mengapresiasi kedatangan orang nomor satu di Kodim 0736/Batang itu. Bahkan Ia, mengatakan seorang pemimpin harus dekat dengan warga, dengan kunjungan seperti ini kita bisa mengetahui permasalahan kalangan masyarakat bawah, keluhan-keluhan yang dialami warga Batang apalagi dimasa masa sulit seperti ini, "ujarnya".

Ditempat yang sama Dandim juga menyampaikan, kegiatan silaturahmi ini merupakan wadah untuk mendiskusikan banyak hal guna mendorong kemajuan pembangunan bangsa dan negara ataupun kita secara tidak langsung akan memperoleh informasi permasalahan yang sedang berkembang diwarga,"bebernya".

Dandim juga menyampaikan banyak terimakasih atas sambutan Pak Bontoro, semoga tali silaturahmi ini tetap terjalin dengan baik, Sinergitas TNI dan Tokoh Masyarakat harus terus digalang dan ditingkatkan, karena tanpa adanya bantuan dari Tomas, TNI bukan siapa - siapa. Diharap, hubungan antara TNI dan tokoh masyarakat tetap terjalin dengan baik, "tungkas Dandim".

Nanti sambil berjalan saya selaku tokoh masyarat akan selalu mendukung kegiatan - kegiatan Kodim yang bersifat positif, dan kita siap membantu sebatas kemampuan kita apa bila Kodim membutuhkan, "tutup Bambang Bintoro".

Lutfi Adam